

Kabelkonfektionär CiS electronic GmbH erhält Auszeichnung von SIEMENS



CiS Foto: Urkunde von Siemens

CiS-Pressestelle, Christina Heise, 10. Februar 2016

Der Kabelkonfektionär CiS electronic GmbH mit Hauptsitz in Krefeld und Produktionsstandorten in Tschechien und Rumänien erhielt anlässlich einer festlichen Veranstaltung der SIEMENS AG eine anerkennende Auszeichnung. Die SIEMENS AG in Karlsruhe kam in Ihrem Logistikwettbewerb 2014/2015 zu dem Ergebnis, dass die CiS electronic GmbH im Bereich E-Mechanik/Mechanik aufgrund hervorragender Logistikleistungen den 3. Platz unter etwa 50 bewerteten Lieferanten belegt hat.

Geschäftsführer Andreas Cellar sowie Supply Chain Manager André von Bremen und Geschäftsstellenleiter Süd Frank Pauschert nahmen diese ehrenvolle Auszeichnung persönlich entgegen. „Seit über 30 Jahren arbeiten wir erfolgreich mit der Siemens AG zusammen. Wir sind stolz darauf, diese Auszeichnung im Namen aller Mitarbeiter der CiS entgegennehmen zu dürfen. Das Ergebnis ist uns Lob und Ansporn zugleich“, sagte Andreas Cellar in einer kurzen Ansprache.

CiS setzt als anerkannter Markenkonfektionär auf nachhaltige Konzepte, Qualität, Schnelligkeit und Zuverlässigkeit im Dienste seiner Kunden. Aus der Sicht dieser Kunden zählt CiS heute zu den Besten im Markt. Besonders schätzen die Kunden den aktiven Beitrag von CiS zu ihren „total cost of ownership“ und damit einer zunehmenden Förderung ihrer Wettbewerbsfähigkeit. Diese Spitzenposition wird CiS in den Branchen Maschinenbau, Automatisierung, Automotive, Medizintechnik, Bankwesen, Steuer-, Mess- und Regeltechnik, Transport-, Verkehrs- und Bahntechnik sowie Energie- und Umwelttechnologien weiter systematisch ausbauen.

CiS electronic GmbH, D-Krefeld
CiS systems s.r.o., CZ-Nové Město p.S.,
CiS automotive SRL, RO-Sibiu
www.cis.de